
Les Potins d'Uranie

Ursa Major

AL NATH

Il y a très longtemps, un ours énorme prit la fâcheuse habitude de sortir chaque nuit de sa forêt et de venir saccager les réserves de nourriture des villages avoisinants, effrayant les paysans et mettant en danger leur subsistance.

Un soir, dans l'un des villages, se tint un conseil où il fut décidé que trois jeunes hommes, parmi les plus braves et les plus forts de la communauté, allaient devoir traquer l'animal et l'abattre.

Trois courageux volontaires s'avancèrent. Le premier de ceux-ci dit: «Je vais prendre mon arc enchanté car sa flèche ne rate jamais sa cible. Je n'aurai besoin que d'une flèche.» Le second jeune homme ajouta: «Je vais t'accompagner avec cette grande marmite pour cuire cet ours car il pourra nourrir tout le village durant toute une année.» Et le troisième chasseur enchaîna: «Je vais aller avec vous pour rassembler le bois car il faudra un grand feu pour cuisiner un ours aussi gros.»

Cela se passait au début du printemps, lorsque l'ours avait été vu au nord-est du village. Au fur et à mesure que le printemps puis l'été passèrent, l'ours, poussé par les chasseurs qui se rapprochaient de lui chaque fois plus, se déplaça petit à petit vers l'ouest. Au début de l'automne, l'ours attint le bout de la Terre où il butta contre le pied du ciel.

Il leva la tête et vit une grande place vide sur la voûte céleste. Il se dit qu'il devrait l'occuper pour échapper aux chasseurs qui le poursuivaient. Et d'un grand bond, il sauta dans le ciel. Mais les jeunes gens l'avaient vu. Il le suivirent dans le ciel et le rattrapèrent.

La flèche du premier chasseur touchait l'animal droit au coeur. Le sang de l'ours jaillit alors à flots par la blessure, à tel point qu'il se répandit jusqu'à la Terre et sur les feuilles des arbres qui en devinrent rouges. Les jeunes gens se saisirent rapidement de l'animal et le poussèrent dans la marmite. Mais cet

ours était si gros et sa graisse se mit à bouillir tellement fort qu'elle déborda de la marmite. Elle se répandit aussi sur la Terre où les feuilles des arbres se teignirent alors de jaune.

Vous aurez certainement déjà remarqué que, chaque année lorsque les feuilles des arbres deviennent jaunes,

l'ours n'est plus visible dans le ciel. Mais comme cet ours était ensorcelé, à chaque printemps, son esprit revient dans le ciel. Les trois chasseurs sont alors aussi visibles et, si vous regardez très attentivement, vous verrez même la marmite que tient le second chasseur.

AL NATH
